Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 100 m2
Référence 323L
Prix Prix NC

Cannes
Appartement a louer (06400
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans le quartier recherché de la Croix des Gardes, a proximité des plages du
Midi, cet élégant appartement de 100m?2 offre une vue mer panoramique et une
belle terrasse. Niché dans une résidence sécurisée avec parc et piscine, il propose
un séjour spacieux avec cuisine américaine, une suite parentale avec salle de
douche et toilettes, ainsi qu'une seconde chambre avec un lit double (140cm) et
une salle de douche indépendante avec WC. Un garage en sous-sol, wifi gratuit et
équipements modernes (lave-linge, lave-vaisselle, réfrigérateur-congélateur, four

électrique, bouilloire, cafetiere ...

Located in the sought-after area of Croix des Gardes, close to the beaches of Midi,
this elegant apartment of 100m2 offers panoramic sea views and a beautiful
terrace. Nestled in a secure residence with park and pool, it offers a spacious living
room with kitchen, a master suite with shower room and toilet, as well as a second
bedroom with a double bed (140cm) and an independent shower room with WC.A
garage in the basement, free wifi and modern equipment (washing machine,
dishwasher, fridge-freezer, electric oven, kettle, Nespresso coffee maker, toaster)

ensure optimal comfort for2to 4 ...

HOME RIVIERA
6 BOULEVARD DU MIDI - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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